

Capitanes

(07-08-2023).- Josefina Moisés...

IMPRIMIR

La directora general de la Asociación Mexicana de Fibras Inmobiliarias (Amefibra) ve un buen semestre en el sector con los resultados financieros de los 16 fideicomisos que agrupa, en los que, pese a la depreciación del dólar y su peso en las rentas, los grupos más grandes reportaron ganancias, con portafolios de relevancia industrial.

Reparto federal

En la repartición de recursos federales no a todas las entidades les ha ido igual de bien.

De acuerdo con datos de la Secretaría de Hacienda, que lleva Rogelio Ramírez de la O, hay cuatro entidades que han recibido más participaciones al cierre de junio que en el mismo periodo del año pasado.

Se trata de Quintana Roo, con 32.5 por ciento más; Campeche, que tiene un incremento de 27.1 por ciento; Durango, que recibió en el periodo 24.5 por ciento más recursos, y Baja California Sur, con un avance real en participaciones de 21.9 por ciento.

Hay que recordar que estos recursos constituyen uno de los ingresos más importantes para las entidades, son de libre disposición y se definen por Ley de acuerdo con una fórmula que toma en cuenta avances en la recaudación local y el crecimiento económico.

Esto quiere decir que, en periodos previos, estas cuatro entidades debieron haber mostrado avances importantes en su actividad económica, que en el caso de Quintana Roo es atribuible a la reactivación turística tras la pandemia.

Del otro lado del espectro, las entidades que reportan mayores caídas en la asignación de estos recursos son Zacatecas, que recibió 14 por ciento menos, y Oaxaca, Colima y Chiapas, todas con disminuciones que rondan el 11 por ciento real.

De Brasil a México

La Embajada de Brasil, a cargo de Fernando Coimbra, realiza hoy la primera edición del Día de la Innovación Brasil-México.

El objetivo es ofrecer un espacio de acercamiento a los ecosistemas de innovación de ambos países, compartir experiencias de emprendimiento e identificar oportunidades, especialmente para los sectores fintech, agritech y foodtech.

Además, se prevé durante el evento el lanzamiento del programa Incubación Brasil-México, orientado a startups agritech.

Entre los participantes destacan funcionarios del Gobierno brasileño, Lina Pohl, representante de de la FAO en México; Luis Fernando Haro Encinas, presidente del Consejo Nacional Agropecuario de México; Alexandre Tombini, representante en jefe del Banco de Pagos Internacionales para las Américas, así como diversos directores de fintechs y startups.

El ecosistema tecnológico en ambos países ha tomado fuerza en los últimos años, por lo que el acercamiento a estos temas es importante desde el punto de vista de origen y destino de inversiones.

El evento se llevará a cabo hoy por la tarde en la librería Rosario Castellanos, en la Colonia Condesa de la Ciudad de México.

Buen desempeño

Afore XXI Banorte volvió a ser reconocida como el mejor fondo de pensiones del País por el World Finance, una publicación internacional de prestigio especializada en la industria financiera.

De acuerdo con la publicación, Afore XXI Banorte, que es la Administradora de Fondos para el Retiro más grande de México por activos bajo gestión, destaca por su fortaleza en procesos de inversión y su enfoque al cliente.

La Administradora mantuvo su liderazgo debido al desempeño que reportó en los rendimientos nominales para los trabajadores en lo que va de 2023.

Un cálculo ponderado realizado con los precios publicados por la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) arrojó que, de enero a julio de este año, se colocó en primer lugar de rendimientos, con 5.73 por ciento.

La Afore, que dirige David Razú Aznar, cuenta con más de un billón de pesos en activos bajo gestión, equivalentes a más de 59 mil millones de dólares.

Parte de las estrategias innovadoras de la Afore es proporcionar financiamiento a empresas e industrias responsables a través de sus inversiones con enfoque Ambiental, Social y de Gobernanza (ASG).

Van ferreteros

Los integrantes de la industria ferretera están celebrando avances de su sector.

En el País hay más de 100 mil ferreterías y los productos con mayor crecimiento en los últimos años son los relacionados con herramientas, iluminación por eficiencia energética, partes de calentadores de agua, material eléctrico, así como herramientas de mano.

El sector pretende cerrar este año con 7 por ciento de crecimiento, impulsado también por el nearshoring, el cual ha favorecido la relocalización de plantas o de líneas productivas, especialmente de China, con una estrategia de ganar mercado a Estados Unidos.

Por lo pronto, mañana se presentará en Guadalajara la Expo Nacional Ferretera, que encabeza Javier García, la cual será del 7 al 10 de septiembre y en la que participarán más de mil empresas, 70 por ciento de ellas nacionales, y otras procedentes de Italia, España, Alemania, China, Brasil, Colombia y Taiwán.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-08-07/op254217>

Fecha de publicación: 07-08-2023